

LESZEK BALCEROWICZ

Former Polish Deputy Prime Minister, Finance Minister, President of the National Bank of Poland

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Economics
- Ethics
- Europe
- Leadership

Profesor Leszek Balcerowicz adalah seorang ekonom yang sangat terkenal, politisi legendaris yang dianggap sebagai arsitek reformasi pasar Polandia yang dimulai pada tahun 1989, setelah keruntuhan komunisme. Dengan prestasi yang benar-benar luar biasa, ia telah menjadi tokoh dominan dalam perkembangan dan strategi ekonomi negara itu antara 1989-2007.

Profesor Balcerowicz menjabat sebagai Wakil Perdana Menteri yang bertanggung jawab untuk masalah ekonomi dan Menteri Keuangan dalam pemerintahan pasca-komunis pertama dan kedua. Didorong oleh nilai-nilai yang mengakar dalam filosofi moral dan politik yang dikombinasikan dengan pengetahuan luas di bidang ekonomi dan ilmu sosial lainnya, ia berdiri di belakang perubahan yang mengarah pada transformasi historis dari ekonomi komando ke pasar dan dari kediktatoran menjadi demokrasi. Dia berhasil menghadapi situasi ekonomi yang sangat sulit, seperti hiperinflasi, krisis utang luar negeri, ketidakseimbangan ekstrem dalam ekonomi, dan ketegangan sosial dan politik terkait dengan diperkenalkannya reformasi.

Leszek Balcerowicz saat ini adalah Profesor Ekonomi di Warsaw School of Economics yang bergengsi. Dia adalah salah satu ahli yang paling dihormati dan diakui secara internasional tentang reformasi ekonomi dan krisis keuangan dan salah satu suara ekonomi terkemuka yang menavigasi melalui realitas pasca-krisis. Ia adalah satu-satunya anggota Eropa Tengah / Timur dari badan penasihat keuangan bergengsi, Group of Thirty. Profesor Balcerowicz adalah Ketua Kehormatan Bruegel - sebuah think tank Brussels yang didedikasikan untuk penelitian kebijakan tentang masalah ekonomi internasional. Pada 2008-09 dia adalah anggota "De Larosiere" kelompok ahli tingkat tinggi tentang pengawasan keuangan di UE.

Sebagai seorang praktisi ekonomi terkemuka, ahli strategi dominan dan penulis produktif, pengetahuan dan pengalaman serbaguna Profesor Balcerowicz menawarkan penilaian yang membuka mata terhadap masalah stabilitas dan pertumbuhan ekonomi di berbagai negara. Pandangannya yang jelas tentang pembangunan ekonomi dan sosial, stamina dalam menghadapi oposisi intelektual dan keberanian untuk bersikap kritis terhadap ekonomi dan keamanan arus utama, membawa wawasan dan saran paling tulus. Profesor Balcerowicz telah dianggap sebagai salah satu pemikir dan penasihat paling berpengaruh yang menjabarkan tantangan saat ini yang dihadapi ekonomi internasional.